



Setelah UMG Menarik Musiknya, Pengguna TikTok Tersendat dalam Kesunyian: Apa yang Terjadi dan Solusi yang Ada

Description

Penarafan rendah: TikTok Tidak Memainkan Musik Universal

Pengenalan

Ketika pengguna TikTok membuka aplikasi ini, mereka menemukan platform yang tidak bermain musik oleh banyak artis favorit mereka. Para penari bergerak tanpa irama. Orang-orang melantunkan lagu dalam keheningan. Hal ini disebabkan oleh perbedaan lisensi antara platform dan Universal Music Group, yang merilis musik dari Playboi Carti, Taylor Swift, Drake, Ariana Grande, dan lainnya.

Perasaan Frustrasi Pengguna

Ketidak hadirannya lagu-lagu Universal di TikTok telah membuat para pengguna merasa frustrasi. Banyak tren viral di TikTok dibuat karena audio, sehingga ketika audio tersebut dihapus atau dimute oleh platform, perasaan ketidaknyamanan dan kekecewaan pun muncul.

Dampak Terhadap Karya Seniman

Beberapa seniman menyatakan kekecewaan mereka karena mereka tidak lagi dapat mempromosikan musik mereka melalui TikTok. Video-video mereka tidak dapat lagi menggunakan lagu-lagu dari Universal, mengurangi daya tarik dan dampak promosi yang signifikan.

Pengaruh Terhadap Kreator Konten

Beberapa kreator konten merasa khawatir karena sebagian besar video mereka yang menggunakan lagu-lagu Universal telah dimute, mengakibatkan penurunan tajam dalam jumlah penonton. Banyak dari mereka juga mempertimbangkan untuk beralih ke platform lain seperti YouTube.

Kesimpulan

Ini jelas bahwa penghapusan musik Universal dari TikTok telah mengakibatkan dampak yang signifikan bagi pengguna, seniman, dan kreator konten di platform tersebut. Diharapkan agar masalah ini dapat segera diselesaikan sehingga musik dari Universal dapat kembali dinikmati oleh para pengguna TikTok.

Ringkasan

Pengguna TikTok saat ini menghadapi platform yang kehilangan musik oleh banyak artis favorit mereka. Dancers berdansa tanpa musik, dan pengguna melakukan lipsync tanpa suara. Konflik lisensi antara Universal Music Group dan TikTok menyebabkan musik dari artis Universal dihapus dari library TikTok. Akibatnya, pengguna kecewa dan berencana untuk pindah ke platform lain. Bagaimana pendapat kamu tentang hal ini? Apakah kamu juga akan pindah ke platform lain atau tetap menggunakan TikTok meskipun tanpa musik dari artis favorit kamu? Ayo bagikan pendapat kamu di kolom komentar di bawah!

Sumber berita silahkan Cek di sini [Source link](#) . jangan lupa baca berita/artikel terkait melalui link di bawah. dan silahkan cek tools kehamilan terbaru dari homp.my.id yaitu tools [kalkulator kehamilan](#)

default watermark